

Nuestra información telegráfica y telefónica

Noticias de Madrid, provincias y extranjero

Información de Madrid

El Rey de cacería
Esta mañana, mareó de cacería S. M. el Rey, a una finca de la provincia de Toledo.

Estado de Francos Rodríguez
El presidente de la Asociación de la Prensa señor Francos Rodríguez continúa mejorando en la grave enfermedad que le aqueja.

Regreso de un ministro
Ha regresado a la Corte el ministro de Fomento señor Estrada.

A poco de llegar, celebró una conferencia con el presidente del Consejo.

El ministro de la Gobernación
El ministro de la Gobernación señor Matos, recibió esta mañana la visita de una comisión de farmacéuticos que fueron a pedir la resolución de determinadas peticiones.

También celebró una conferencia el señor Matos con el duque de Maura. El Subsecretario de Gobernación dijo a los periodistas que ignora el alcance de esta entrevista.

Funerales por el general Las Heras

En la iglesia del Buen Suceso se celebraron esta mañana los anunciados funerales en sufragio del alma del general Las Heras, asistiendo todos los compañeros de promoción del finado y diversas comisiones militares.

La suscripción nacional

La suscripción nacional en beneficio de la Guardia civil, asciende ya a 523.777 pesetas. La del «Debate» a 175.000 pesetas.

Un artículo del duque de Maura
En el combate a los que piden Cortes Constituyentes

Madrid.—El duque de Maura, ha publicado en un periódico de esta Corte, un artículo en el que señala la contradicción en que incurren los constitucionalistas que en un tiempo—dice—se opusieron a la Asamblea Nacional porque ésta venía a infringir la Constitución; y ahora pretenden que la infrinja el Rey convocando unas Cortes Constituyentes, cuando esto, sólo debe acordarlo el Parlamento.

Reformese o no la constitución el único saneamiento eficaz en la política española, será el de los hombres públicos de todos los matices que hagan voto perpetuo e inquebrantable de no volver a abusar de la Corona como sucedánea de la opinión, que contraigan y cumplan con firmeza varonil el compromiso de llevar al parlamento o la plaza pública, los pleitos, que antes se dirimían en la Cámara Regia.

Una gran figura militar que desaparece

En la mañana de ayer falleció el general Joffre

Madrid.—A las ocho y veintitres minutos de la mañana de ayer, falleció el generalísimo Joffre.

Al conocerse la noticia en Madrid, los Reyes enviaron por telegrama su pésame a la viuda del finado y al presidente de la República. También han encargado al Embajador de España señor Quiñones que lo haga personalmente.

Igual encargo ha hecho el general Berenguer.

Sobre la muerte de Joffre

Con motivo del fallecimiento del generalísimo francés Joffre, ha estado muy visitada durante todo el día la Legación de Francia, por personalidades que fueron a testimoniar sus sentimientos por la muerte del invicto caudillo.

La del «A B C» a 126.299 pesetas.

Sobre la compra de un manicomio

En virtud del revuelo que ha producido el acuerdo de la Diputación de adquirir el manicomio de Cienpueblitos pagando por ello una cantidad muy elevada, puesto que hace meses según afirmaron algunos se ofreció el mismo establecimiento benéfico por la tercera parte de lo que ahora se quiere pagar, el presidente la Corporación, ha resuelto pedir al Gobierno nombre una comisión compuesta de un director de administración, un arquitecto, un financiero y otros elementos técnicos que dictaminen si la adquisición perjudica al Erario provincial.

Asamblea clausurada

Hoy se ha clausurado la Asamblea del Magisterio, aprobándose las ponencias sobre cuestiones económicas de los huérfanos escolares y de los Patronatos.

Orden de la presidencia

El subsecretario de la Presidencia, ha ordenado a los porteros de dicho organismo que tienen habitaciones en el mismo, desalojen las habitaciones en el plazo de un mes, para que sean habitadas por los presidentes de Consejo que quieran hacerlo.

Imposición de medallas a las infantas

Las infantas doña Beatriz y doña Cristina, acudieron a la basilica de Atocha, en donde rezaron el Rosario y se les impusieron las medallas de la virgen.

Viaje aplazado

Paris.—En vista del fallecimiento del generalísimo Joffre, el alcalde de París ha aplazado el viaje a Madrid, que tenía anunciado para estos días.

Más detalles de la muerte de Joffre

Paris.—Como se dice más arriba, Joffre, falleció a las ocho y veintitres de la mañana, rodeado de su esposa, los médicos que le asistían y de muchos íntimos.

Al divulgarse la noticia, aunque se esperaba, causó en toda la Nación penosa impresión. A las ocho de la mañana, el padre Ballester, dió la absolución al enfermo, rezando una oración cuando éste se hallaba ya agonizante.

El jefe del Gobierno y los demás ministros, se personaron en la clínica en donde falleció Joffre.

Inmediatamente se reunió el Consejo acordando que los funerales sean oficiales, análogos a los hechos a la muerte de Foch.

La viuda del difunto, ha manifestado que con objeto que los soldados no pasen frío, desea que no se coloque el cadáver de Joffre bajo el Arco de Triunfo. Solo se detendrá allí unos momentos el féretro, ante la tumba del Soldado desconocido.

Los restos serán expuestos al público el lunes y el martes, desde las nueve de la mañana. En la noche del miércoles, se verificará el desfile de tropas ante el féretro, pronunciando un discurso el señor Barthou en nombre del Gobierno y de la Academia francesa.

El presidente de la República, Doumergue, estuvo dando el pésame a la viuda. El profesor Leriche, dijo que desde el 18 que se le operó se hallaba en período comatoso.

Se están recibiendo infinidad de pesames.

El conde de Romanones

Dice que sus dos debilidades son la política y la caza

Madrid.—El popular político conde de Romanones se ha posesionado hoy de la presidencia de la Asociación de Cazadores,

Dijo el conde, que se propone actuar en su nuevo cargo, uo como presidente honorario, sino como efectivo.

Añadió que precisa redactar una petición para reformar la ley de caza, porque las Cortes, dentro de seis meses o de seis años porque necesariamente llegará el día en que tenga que haberlas deben resolver esta cuestión.

Agregó Romanones, que organizará una Exposición retrospectiva de caza y pesca.

Por la noche marchó el popular político de cacería a una finca de Córdoba. Antes de partir confirmó que luego irá a Sevilla en donde si le es posible, hará un acto político.

Se negó a hacer declaraciones, exclamando:

—En política, como en la caza, deben tenerse en cuenta dos cosas principales; saber esperar y aprovechar el momento.

BOLSA

Cotizaciones del día 3

Deuda 4 % interior	67'25
5 %, amortizable	84'10
4 %	75'00
Banco de España	600'00
Idem E. de C.	360'00
Idem H. A.	000'00
Tabacalera	000'00
Libras	46'30
Francos	37'40
Dólares	9'53

Sangriento suceso

Un matrimonio muerto y varias personas heridas

Madrid.—Los periódicos de la noche publican sendos relatos del crimen cometido en la barriada de Vallecas, donde murió un matrimonio y resultaron heridas dos hijas del mismo y un huésped de dicha vivienda.

El huésped en cuestión negó que tuviera relaciones con la patrona.

Todavía no se ha aclarado cómo se desarrolló el crimen.

La autopsia revelará si el marido mató a la esposa e hirió al huésped y a las hijas, suicidándose después; o si murió asesinado por el huésped.

Muchos suponen que el marido fué el autor de la muerte de la esposa y de las heridas de las demás personas.

Las hijas estaban acostadas, y como la luz la apagó el criminal, éste esgrimió una navaja barbera con la que dió varios tajos a ciegas.

El huésped había prometido pagar tres pesetas diarias, pero llevaba algún tiempo sin abonarlas por carecer de trabajo.

Hablando con el huésped. ¿Yo no cortejeé nunca a la patrona

También habló uno de nuestros redactores con el huésped Francisco Salguero que hasta que sea trasladado al Hospital Provincial, ocupa una cama en la parte destinada a enfermería en la Casa de Socorro.

Francisco comenzó diciéndonos que entre él y su patrona Julia, no existió jamás nada más que las naturales relaciones entre patrona y huésped, y que por lo tanto no puede llegar a justificar la agresión de que fué víctima por parte del marido de aquella.

Solo sé, añadió, que Juan me trataba despectivamente, y que en más de una ocasión me invitó a que abandonara la casa, cosa que no hice por no contar

Del momento político

Sánchez Guerra, sigue en silencio

Madrid.—El ilustre político don José Sánchez Guerra, ha sido interpelado por un periodista sobre el actual momento político.

Estima el expresidente del Consejo, que cuanto pudiera decir ahora, lo dijo oportunamente.

Añade que su silencio no puede significar nada nuevo, sino una ratificación de su actitud que es bien conocida.

Consejo de Ministros

En la presidencia se celebró el anunciado consejo de ministros.

El general Berenguer, manifestó que se había aprobado de definitivamente el Presupuesto, quedando a disposición del Rey para que lo firme.

Se aprobaron los expedientes de separación de edificios escolares y otros de trámite.

El duque de Alba anunció que por la noche marcharía al Extranjero, pero que estará de regreso el 20 o el 21.

En el presupuesto de Justicia se han aumentado 2.000 pesetas a los magistrados.

En la camioneta venían cuatro personas más. A consecuencia del vuelco, Resurrección Martínez, resultó con tan gravísimas heridas que falleció pocos momentos después. Las otras tres personas resultaron heridas de pronóstico reservado y el señor Parra también resultó gravemente herido. Todos venían a Arganda para adquirir vino.

Parece ser que el accidente originóse por inexperienceia del conductor, el cual carecía de carnet.

El Juzgado instruye las diligencias oportunas.

Atentado en Bárcena

León.—En Bárcena de Abadía (minas de Faberos), cerca de Ponferrada unos desconocidos arrojaron un envoltorio de dinamita por la chimenea de la casa de campo de Miguel Huertas, haciendo el artefacto explosión y causando enormes destrozos en la finca.

Cinco personas que había en la cocina de la casa se salvaron providencialmente.

Piden la disolución del Consorcio resinero

Segovia. Se ha celebrado una asamblea, a la que asistieron representantes de todos los Ayuntamientos, propietarios de pinar resineros.

Acordaron pedir la disolución del Consorcio resinero.

Al acto se adhirieron también numerosos propietarios particulares.

Casimiro Ortas regala juguetes a los niños pobres

Sevilla.—El actor Casimiro Ortas ha mandado al Ateneo para los niños pobres gran cantidad de juguetes para que se repartan el día de Reyes. Ha anunciado en el cartel del teatro Cervantes, donde actúa, que el día de su beneficio solo admitirá de sus amigos regalos de juguetes para ser repartidos entre los niños pobres de Sevilla. El rasgo del actor, ha sido muy elogiado.

Los heridos en los fuegos de artificio

La Coruña.—Entre las estadísticas que publican los periódicos con motivo de fin de año hay una que encierra cierta curiosidad. Dice que durante el año hubo cerca de 40 muchachos, de quince a veinte años, gravemente heridos por el empleo de dinamita en la confección de fuegos de artificio. Este uso abusivo de la dinamita motivó la necesidad de amputar piernas y manos, quedando inútiles más de la mitad de estos jóvenes.

El periódico que inserta esta estadística pone el comentario de que si se exigieran responsabilidades subsidiarias a los pirotécnicos, no ocurrirían la mitad de estos accidentes.

Por atentado a la guardia civil

Barcelona.—Ha sido detenido y puesto a disposición de la autoridad militar Francisco Sánchez Mestres, por atentado y resistencia a la Guardia civil.

El nuevo servicio de aguas en Teruel

Teruel.—El próximo día de Reyes se inaugurará el nuevo servicio de aguas, con cuyo motivo se preparan grandes festejos.

A Villanueva le parece bien la convocatoria del parlamento

Madrid.—El expresidente del Congreso don Miguel Villanueva, ha declarado que le parece bien la convocatoria del Parlamento, pero que ello debió hacerse mucho antes.

Se extraña don Miguel, que se hable de prisas cuando en un año hubo tiempo sobrado para celebrar las elecciones municipales, provinciales y Generales. Con esto—afirma—se hubieran evitado los últimos sucesos.

—Aunque no dudo de la buena voluntad del Gobierno—terminó—se hace preciso que las elecciones se celebren con absoluta legalidad.

La publicación de los trabajos que se manden a la Redacción no significa carencia de mérito literario y si solo que no cuajan en la ideología y carácter del periódico

Información extranjera

Para traer los aviones que se hallan en Lisboa

Lisboa.—En el rápido de Madrid han llegado varios oficiales del Ejército español con algunos mecánicos para encargarse de reparar los aviones militares españoles que se encuentran en Portugal, a fin de conducirlos a España por vía aérea, si es posible repararlos debidamente, o por ferrocarril en caso contrario.

El ministro de la Guerra ha dado las órdenes necesarias para que en la Dirección de la Aeronáutica Militar, donde los oficiales españoles han de presentarse mañana, acompañados del comandante don Antonio Tapia, agregado a la Embajada de España en Lisboa, se facilite el personal necesario para hacer la entrega de los aparatos.

Mañana, por la tarde, serán recibidos por el ministro de la Guerra los aviadores españoles.

Riña entre españoles

Paris.—En el Boulevard de la Chapelle discutieron varios jóvenes de nacionalidad española, resultando herido de pronóstico reservado uno de ellos apellidado Martos quien se ha negado a manifestar las causas de la riña, y asegurando ignorar quien sea su agresor.

Destrucción de un buque

Londres.—El crucero «Emperador of Inde» que de acuerdo con el tratado naval, ha de ser destruido en el corriente año, lo será probablemente en el mes actual, sirviendo de blanco a los submarinos, hidroaviones y otros buques de la escuadra del Atlántico, los cuales dispararán contra el «Emperador of Inde» utilizando cañones de todos los calibres.

Inundaciones en Francia

Reims.—Las lluvias torrenciales que están cayendo desde hace cuarenta y ocho horas en esta región han ocasionado la crecida muy importante de los ríos Marne, Aisne y varios afluentes.

En Vitry Perthois el río Saulx ha experimentado considerable crecida.

En Troissy el agua ha arrancado de cuajo, en el paraje conocido por Molino Viejo un enorme árbol centenario que al caer partió en dos una casa.

Chevalier se enfada y no quiere cantar en inglés

Londres.—A Maurice Cheva-

lier, el famoso as de la pantalla, que en Cardiff tuvo que renunciar a cantar por haber juzgado pecaminosas sus canciones las autoridades, le ha ocurrido un caso análogo en Leicester, donde le propusieron cantar únicamente canciones inglesas.

Mauricio se sintió ofendido por esta pretensión no sólo como artista, sino como francés y se negó a actuar en dicho punto.

Los progresos de la televisión

Londres.—Hoy se han verificado pruebas de televisión, lográndose a reproducir en una pantalla de cristal la imagen de un grupo de ocho personas. Hasta ahora, las experiencias solamente habían sido efectuadas por una sola persona.

Las muertes habidas en los Estados Unidos en las fiestas de primero de Año

Nueva York.—En los principales Estados americanos ha habido durante estas fiestas de primero de Año, 81 muertos violentos, diez de ellas, producida por haber ingerido alcohol en cantidades excesivas.

Las economías que hace Italia

Roma.—Según «La Tribuna», con la reducción de los precios del pan, los alquileres y los salarios, Italia ha hecho economías por valor de tres mil millones de liras.

La huelga minera en el país de Gales

Londres.—La paralización del trabajo es casi completa en la región carbonífera del Sur de Gales.

El número de huelguistas oscila entre 350 a 360.000.

Hasta ahora no han ocurrido incidentes.

Los mineros comentan la situación con serenidad.

Para la cooperación monetaria de Francia e Inglaterra

Londres.—El «Times» publica una noticia de su corresponsal en París diciendo que mañana comenzarán a efectuarse algunas conversaciones entre los representantes de las Tesorerías francesa e inglesa para preparar una conferencia que se celebrará muy en breve en Londres, a fin de llegar a una cooperación más intensa en lo que el mercado monetario se refiere.

Los deportes

Fútbol

La lesión de Samitier es de relativa importancia

Bilbao.—El doctor Salaverra ha hecho una radiografía de la lesión de Samitier, emitiendo su diagnóstico.

Dice que el célebre jugador sufre una distensión ligera en el ligamento lateral interno de la rodilla derecha.

Según opinión del doctor, Samitier tardará bastante tiempo en poder jugar.

El delantero centro del F. C. Barcelona recibe muchas visitas.

La lesión se la produjo al ir a recoger de cabeza un balón rechazado por Blasco, cayendo sobre la pierna sin que nadie le empujara.

Tena II se produjo una conmoción en un encuentro con un jugador vizcaíno. Esta lesión no tiene, afortunadamente importancia.

Tauromaquia

Novillada en Tenerife

En Santa Cruz de Tenerife se celebró la primera corrida del año. Se lidiaron novillos de Carreros, que salieron mansos.

Natalio S. Fuentes y Maravilla estuvieron muy bien toreando y matando. Fueron ovacionados.

Maravilla sufrió un varetazo.

En Caracas.—Carnicerito y Niño de la Palma.—Toros de La Cruzada

Caracas.—Los toros de La

Cruzada fueron buenos. Niño de la Palma y Carnicerito fueron aplaudidos al hacer el paseo.

Carnicerito estuvo muy valiente toda la tarde. Cortó orejas y rabos.

Niño de la Palma consiguió un nuevo triunfo, y como su compañero, cortó orejas y rabos.

Ambos salieron en hombros.

Muerte de un banderillero

Sevilla.—Hace unos días falleció el veterano banderillero Manuel Sevillano, que actuó en la cuadrilla del Espartero y tomó parte en la corrida en que el toro «Perdigón» mató al famoso diestro.

Teléfono 1-0-3

Comida extraordinaria a los enfermos del Hospital

Sevilla.—Como en años anteriores, ayer se sirvió una comida extraordinaria, costeada por los médicos del benéfico establecimiento a los enfermos que se encuentran acogidos en el Hospital provincial.

La comida fué servida a los enfermos por los familiares de dichos profesores médicos y las madres de la caridad que allí sirven, estando presente en el acto el diputado provincial visitador del Hospital y todos los médicos que en éste prestan sus servicios.

Este número ha sido visitado por la censura

Nuevo

En nu ciamos cia en respect demos de las de Dipu de calle

El G cías al r clausur Steeg ante la de los de Gobier la Cám que se sará, se tendrá y labor ese cas cargad pública te a la

Quiz de lue nuevo con un Si el P rechas ron últ perteni q e sir se irán ds po izquier nunca forma tener i Cua opinó de cor hacen o se el prim medic zas cr a can y eso ahora los h lo co grupc cos y que l partit Lo unos No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Lo uno No a ellos Dom cretr ner i de r sald tido tentu serit puer o po g a las i

Nuevas elecciones o dictadura

En nuestra última crónica decíamos que estábamos en Francia en una situación confusa respecto de la política. Hoy podemos agregar, que, después de las votaciones de la Cámara de Diputados, nos hallamos en un callejón sin salida.

El Gobierno Steeg vive gracias al remiendo del decreto de clausura del Parlamento. Steeg, en estas condiciones, ante la opinión, clara y definida de los diputados del Centro y de la derecha, podrá ser jefe del Gobierno mientras esté cerrada la Cámara. En el momento en que se presente ante ella fracasará, será derrotado, y Francia tendrá que pasar por una nueva y laboriosa crisis política.

En ese caso, ¿qué sucederá? ¿Encargará el Presidente de la República la formación de Gabinete a las derechas y al centro? Quizás se ensaye tal. Pero, des de luego aseguramos, que el nuevo Gobierno se encontrará con una oposición más fuerte. Si el Poder se entrega a las derechas, los que con estas votaron últimamente contra Steeg y pertenecen a partidos extremos que siempre son de oposición, se irán con las fuerzas acudilladas por los Jefes de los grupos izquierdistas, y esas derechas nunca podrían, al menos con la formación actual de la Cámara, tener mayoría.

Cuando se tiene fuerza en la opinión, los Gobiernos, si han de continuar gobernando, o lo hacen a espaldas de las Cortes, o se proclaman dictadores. En el primer caso, no cabe más remedio que buscar nuevas alianzas con los partidos adversarios a cambio de alguna concesión, y eso es lo que está haciendo ahora Steeg. Este va llenando los huecos del Ministerio, no solo con personalidades de los grupos republicanos democráticos y de la izquierda rural, sino que busca colaboraciones en los partidos del centro.

Los antiministeriales no hace unos días son hoy ministeriales. No son en gran número. Entre ellos están el nuevo ministro Domana y otros cuatro subsecretarios. Hoy, pues, podría tener el Gobierno cinco votos más de mayoría. Pero, en cambio, saldrán del seno del propio partido de Steeg algunos desconocidos, que confiaban en que serían llamados a ocupar los puestos que se han dado a las oposiciones.

¿Qué soluciones van a darse a la situación política? Daránse las que quieran el Presidente de

la República y sus asesores, pero nosotros podemos afirmar, que si no se celebran pronto elecciones generales y en ellas no se agrupan para luchar en forma de Defensa nacional o de Cartel, se impone la Dictadura en esta nación, que ya ha sufrido no pocas veces, a pesar de ser el pueblo mas liberal del continente europeo.

JORGE DEBLANC (Prohibida la reproducción.)

Deportes

Se compra un campeonato

La fobia sobre el Real Madrid y su artículo cunero que lei en el «Pueblo Vasco» en contra del Madrid y los madrileños, me hacen salir en defensa de los míos, como madrileño que soy, siendo lamentable que diarios que dicen ser imparciales, envenenen las relaciones entre dos regiones por egoísmo y apasionamiento.

Dudan de la nobleza del pueblo madrileño, es como dudar que el Sol caliente. A ti Madrid que acoges al forastero con tu hidalguía acostumbrada y que no necesitas poner cartelitos en bares y peluquerías recomendando hablar el castellano y que abstengan de molestar al forastero.

Madrid bondadoso y desinteresado que con la misma cordialidad acoges al señor que al menor.

¿Quién puede competir contigo en hidalguía y caballerosidad que perdonas a los mismos que te vituperaron?

La superioridad de la raza como dicen los bilbaínos, eso era antes, hoy la superioridad está en el dinero, y aquél que tiene más, y que paga mejor al jugador, es el que se lo lleva.

En Bilbao se lamentan que, sus jugadores se los lleve otra región, pero si esa región es Madrid, entonces se enfurecen y hasta arremeten con la Nación si no les hacen caso.

¿Pero, señores atléticos! Ya saben el remedio. Páguen más a sus jugadores y Vds. habrán ganado. Pero es que Bilbao no puede permitirse el lujo de dar a un jugador tres mil pesetas mensuales, porque con ser tanta la afición, el ingreso de los partidos no daría para sostener la nómina de un plantel de jugadores igual a los sueldos que cobran en un Barcelona o en un Madrid. Y de ahí la inquina.

¡Bendito sea el profesionalismo que con él acabaron los emboscados, pues el jugador se cansó de ser amateur para convertirse en profesional y como

es natural, va donde le pagen más, y ese es el miedo que tienen los bilbaínos, que poco a poco se van sus jugadores en busca de mejores horizontes, pero por eso precisa mente no tiene la culpa ni la región ni el club adonde se desplacen.

Que si el Madrid siguiendo así acaparará los mejores jugadores, que duda cabe, pero su dinero en buena moneda les cuesta, pues como es Madrid el que se lo lleva, hay que hacerle pagar caro, y sino, ahí tenemos el caso de Samitier. Cuando lo cogió el Barcelona del F. C. de Sans no dió por él ni un maravedí, claro que esto fué en el año 1917 cuando todaví no existía el profesionalismo en España, y después de catorce años de dar brillo y utilidad a su club, por sus razones particulares y por su negocio tiene que vivir en Madrid, pero como es «Madrid» pide el Barcelona por su traslado quince mil duros, de modo que después de estrujar el limón que se encontró, por lo que queda, piden setenta y cinco mil pesetas; eso se llama aprovechar bien el negocio, y es que el Barcelo dice que también el Madrid pagó por Zamora setenta y cinco mil pesetas, y que si quiere a Sami ya sabe lo que le cuesta.

¡Pero yo que tengo comunicación con un brujo en Madrid, me ha dicho que el Real Madrid será el año 1931 al reanudar la temporada el equipo mejor de España, pues aparte de su trío defensivo y línea media, tendrá en la de ataque, al Niño los caracoles, al Migo, al Rey Gaspar, a Maravilla, y Bala Roja. ¿He dicho algo?

Pues vivir para ver, y entonces si que podrá decir el amigo Miquelarena, pero ahora desde las columnas de «A B C» del que forma parte como redactor deportivo «Se compra un campeonato».

Dervy Los partidos que se jugarán hoy domingo, de la primera división y en el campo de los primeros, son:

Madrid-Alavéz. R. Unión de Irún-Español. Arenas-Barcelona. Europa-Athletic. Racing Santander-R.Sociedad.

Segunda división Murcia-Athletic de Madrid. Oviedo-Valencia. Iberia-Sevilla. Bética-Coruña. D. Castellón-Sporting de Gijón.

Tercera división R. de Madrid-Stadium hvilesino. Club Gijón-Nacional. Cultural Leonesa-Racing Ferrolano. Celta-Valladolid.

Segundo grupo Tolosa-Patria. R. Zaragoza-Logroño. Hurora de Pamplona-Sestao. Baracaldo-Osasuna.

Tercer grupo En Sabadell, Centro d' sports local-Badaloná. Levante-Gimnástica. Sporting de Sagunto-Júpiter de Barcelona.

BUENA OCASION

Por traslado de local, al contiguo de reciente construcción, la Casa

Gabriel Carvajal López

vendería en buenas condiciones, la Estantería, Mostrador y Cancelas, de su actual Establecimiento, sito en Rambla de Alfareros, número 6, donde sin perder tiempo, pueden ver y convenir.

Noticias de la Región

Intento de robo

Sevilla.—Se ha registrado un suceso que revela la audacia de algunos rateros y el peligro que corren para apoderarse de lo ajeno, aunque carezca de valor. En el Pasaje del Duque, en noches sucesivas, los rateros se han llevado las tuberías de plomo de los retretes de la planta principal.

Quisieron repetir la suerte, y mientras uno aguardaba por la calle de San Eloy, otro recorrió los tejados con propósito de penetrar en la casa por la azotea.

Un chofer advirtió la maniobra y dió la voz de alarma. Al verse descubierto el ratero que andaba por los tejados se descolgó sobre una ventana y desde allí se lanzó a la calle, no sufriendo el menor daño.

No hay que decir que en el acto desaparecieron los dos «pájaros».

Enciende lumbre para calentarse y encuentra la muerte

En una finca enclavada en el término judicial de Torrox se ha registrado un doloroso suceso, del que resultó víctima el obrero agrícola Antonio Recio García.

Parece ser que Antonio, que hubo de salir al campo para efectuar ciertas faenas de su profesión, sintiese frío agudísimo y encendió la lumbre, sentándose junto a ésta para calentarse.

El pobre hombre debió quedarse dormido y cayó sobre la hoguera, ocasionándose tan graves quemaduras que determinaron su muerte. Puesto el hecho en conocimiento del juzgado instructor del partido, éste comenzó la práctica de las necesarias diligencias aclaratorias.

Maltrata a un cobrador

Granada.—Ayer fué detenido Emilio Rodríguez Santos, de 55 años, habitante en la placeta del Realejo número 10 y a su dependiente Roque Romero López, los cuales maltrataron a Antonio García Montes cuando éste se presentó a cobrar el alquiler de la casa.

Un joven se dispara un tiro en el pecho

En su domicilio situado en la barriada de los Boliches, próximo a Fuengirola, intentó anoche poner fin a su vida, disparándose un tiro de revolver, el joven de 22 años, Manuel Molina Toro, natural de Melilla. Manuel fué trasladado con la mayor urgencia posible a Málaga ingresando en la Casa de Socorro de la Explanada de la Estación.

El facultativo don Gabriel Jurado y el practicante señor Aguilera que se hallaba de servicio en dicho centro asistieron a Manuel, apreciándole una herida por arma de fuego en la región precordial de pronostico grave.

Después de asistido, el herido fué trasladado al Hospital civil ingresando en la sala de San Miguel.

Se ignoran las causas que impulsaron al citado joven para adoptar resolución tan extrema. Del suceso se dió cuenta al Juzgado de guardia.

Gaceta y Boletín

La correspondiente al día de ayer contiene estas disposiciones:

Prorrogando varias licencias por enfermedad a determinados funcionarios del Ministerio de Hacienda.

Reales Ordenes del Ministerio de la Gobernación concediendo licencias por enfermos a los funcionarios del Cuerpo de Telégrafos que se mencionan.

Real Orden del Ministerio de Hacienda aceptando la invitación hecha por el Gobierno checoslovaco para celebrar en el

próximo año, en la ciudad de Praga, una exposición de «Grabados de Goya» y nombrando a don Félix Roix, Delegado delegado de este Ministerio encargado de todos los trabajos preliminares a que la organización del certamen dé origen. Real Orden del Ministerio del Trabajo concediendo autorización para celebrar un mercado dominical en Medina de Rioseco (Valladolid).

Diego Vázquez Alonso TRANSPORTES - ADUANAS Oficinas y almacenes: Real, 79. Teléfono 2-4-3. ALMERIA. CORRESPONSALES: Valencia.—Arturo Almenar... Málaga.—Martín Macías... Sevilla.—Juan María Blanco... Barcelona.—Jaime Ripoll...

De la Comandancia de Marina Por el Juzgado de Marina se ha incoado expediente para declarar prófugos a Juan Martínez Hernández y a Elisardo Martínez Palenzuela por no haberse presentado hasta la fecha para ingresar en filas. Para San Fernando han salido 28 inscritos al objeto de ingresar en la Capitanía General.

DINERO Hasta 800.000 pesetas para letras e hipotecas. INFORMARÁN: JUAN MANUEL CRUZ OBISPO ORBERA, 28

Cámara Oficial Uvera de Almería AVISO Por hallarse declarada la Península en estado de guerra, que impide el ejercicio del derecho de reunión y asociación sin el competente permiso de la autoridad militar, con esta fecha se ha solicitado de ella que lo conceda, para la celebración de la Asamblea general de asociados que, según el Reglamento de la Cámara Oficial Uvera, debería tener lugar en el día de mañana, la cual fué convocada con la antelación que el mismo Reglamento determina; y habiéndose denegado en el día de hoy aquella autorización por el excelentísimo Sr. general gobernador de la provincia en atención a las actuales circunstancias, se suspende dicho acto y se hace así público inmediatamente, para que llegue a conocimiento de los señores asociados. Almería 3 de Enero de 1931. Por la Cámara Oficial Uvera, el Presidente, Plácido Langlé.

GINÉS DE HARO HARO ABOGADO Reyes Católicos núm. 13 Horas de consulta: De 12 a 14

Registro Civil Durante el día de ayer se hicieron las siguientes inscripciones. Distrito de la Audiencia Nacimientos: Amalia Arcos Ruiz y Carmen Tamayo Beltrán. Defunciones: Pilar Torrecillas Cruz, Dolores Ramírez Rodríguez, Antonio Gonzales de la Casa y Rosa Rubio Gimenez. Distrito de San Sebastián No se hicieron inscripciones.

Teatros y Cines En Cervantes Por la tarde; función de cine y Minerva y Carmen Flores. Por la noche: una monumental

“REGENT” Joyería :: Relojería :: Platería PASEO DEL PRÍNCIPE (al lado del Banco Español) Casa que se distingue siempre por sus reducidos precios y grandes surtidos. Si hace comparaciones nos comprará infaliblemente. NOTA: Para satisfacción del comprador y la nuestra propia entregamos certificados de garantía en las Joyas con Brillantes legítimos, oro Ley 18 k. y Relojes.

Antonino Reyes Ortega PROCURADOR NAVARRO RODRIGO, 26 Nuestro clima Las observaciones efectuadas, ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sismológica) del Servicio Meteorológico Nacional, dieron el siguiente resultado: Presión media del día . . . 757.4 Temperatura máxima . . . 20.5 Temperatura mínima . . . 10.4 Temperatura media . . . 15.4 Humedad relativa media . . . 70 Lluvia en 24 horas . . . 0.0 Viento dominante . . . S.W. Fuerza en metros por segundo . . . 80 Nubosidad . . . Semi despejado

Estado general atmosférico Persiste desde Europa a América, sobre el Atlántico, una importante borrasca y en el Canadá hasta el Pacífico, también hay un área borrascosa con varios núcleos. Al Norte de Galicia se halla una de los centros de acción, por lo cual el cielo en el accidente europeo se mantiene con muchas nubes y se inician las lluvias al accidente de la Península Ibérica, propagándose hacia el Este. En el centro de Europa se observan muchas nieblas. La temperatura máxima de ayer en la Península Ibérica fué de 23° en Málaga, y la mínima

Una joven se suicida disparándose dos tiros en la cabeza Sevilla.—El comandante del puesto de la Guardia civil de Puebla de Cazalla de conocimiento a este Gobierno de provincia de haber auxiliado al Juzgado municipal de dicho pueblo en un suceso desarrollado en una finca de campo de aquel término. La protagonista del suceso ha sido la joven de veinte años María García Gómez, natural de Villanueva de San Juan, que con sus padres residía en un chozo enclavado en la hacienda de «San Pedro».

Esta Casa tiene establecida una Sucursal en la Plaza de San Sebastián número 12, donde encontrarán muebles desde los más modestos a los de más alto precio. Superior calidad. Precios sin competencia.

FÁBRICA DE MUEBLES DE FRAN.º MARTÍNEZ TAMAYO Comedores, alcobas y despachos en todos los estilos. Construcción immejorable en solidez y elegancia :: Precios económicos :: Glorieta de San Pedro 1-A

HOTEL MALAGA DE FERNANDO SIERRA LÓPEZ (NUEVO PROPIETARIO) Comedor y Cocina a cargo del dueño Mozo a todos los trenes Habitaciones con todo el confort moderno y teléfono Salinas, 2. MÁLAGA Con vista a la calle del Marqués de Larios—Frente al Café «El Gallo».

CASA PLAZA - MUEBLES Esta Casa ofrece al público un inmenso surtido de muebles de todas clases Los más baratos y elegantes VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS Granada, 17. (Al lado de la ferreteria de Lucas).

PARA REYES El acreditado restaurant LA CAMPANA ofrece a su distinguida clientela un extenso surtido en vinos de manzanas, Moriles Burgos, Rioja, Coñac de las mejores marcas, Anisados y Licores a precios de verdadera excepción. Plaza del Carmen, 3 :: Teléfono 1-1-2

Grandes Almacenes de San José TIENDAS, 15, Y AZARA, 2 TEJIDOS, NOVEDADES Y CONFECIONES En estos almacenes se vende todo a precios baratísimos Grandes surtidos en Pañería y Abrigos para Caballeros. Lanas de fantasía, Terropelos, Alfombras, Corsets, Peletería y todo cuanto pueda desear el público distinguido También ofrecemos unas medias especiales a 4 pesetas No dejen de visitar estos almacenes =

MADERAS La Casa Viuda de Angel Pastor ha recibido una importante partida de pino de BOSNIA Esta madera desconocida en la plaza es por su calidad y condiciones similar al pino rojo del Báltico, con la ventaja de que su precio es bastante más reducido. ESTA CASA DISPONE DE GRANDES EXISTENCIAS EN PINO ROJO DEL BALTICO, ABETO, PINO-TEA, HAYA VAPORIZADA, ROBLE Y NOGAL-SATEN.

CARBURO Lámpara y Gasómetro SIEMPRE GRANDES EXISTENCIAS Unión Carburo S. A. DEPOSITARIO: Adolfo Téllez Herrera Garage Inglés Sagasta, 5 ALMERIA

Gaceta La correspondiente al día de ayer contiene estas disposiciones: Prorrogando varias licencias por enfermedad a determinados funcionarios del Ministerio de Hacienda. Reales Ordenes del Ministerio de la Gobernación concediendo licencias por enfermos a los funcionarios del Cuerpo de Telégrafos que se mencionan. Real Orden del Ministerio de Hacienda aceptando la invitación hecha por el Gobierno checoslovaco para celebrar en el

Vida religiosa

Santos de hoy

Santos, Tito Gregorio y Rigoberto, obispos; Prisco, Prisciliana, Benita y Dafrosa, mrs.

San Tito, obispo, fue griego de nación. San Pablo le llama su hijo en Cristo, significándonos así que profesaba carño paternal a Tito, convertido por él.

Al regresar de Roma a Oriente después de su primera prisión, San Pablo se detuvo en Breta, en donde pensaba permanecer algún tiempo; pero habiendo de ausentarse para atender otras iglesias, hizo a Tito obispo de la isla para que terminase su obra. Interesante era aquella porción del rebaño de Jesucristo y convenía poner a su frente un verdadero apóstol. Dejando San Pablo en su lugar a Tito podemos creer—dice San Juan Crisóstomo—cuan grande debía ser la estimación que de su discípulo hacía. De Breta fué otra vez a reunirse con San Pablo, pasando después por su orden a Dalmacia a predicar la fé. Regresó a Breta, y consagrado a evangelizar aquella isla y sus adyacentes, murió de avanzada edad. Pio IX, de santa memoria, concedió Misa y Oficio de San Tito para toda la Iglesia universal el día 18 de Mayo de 1854.

Jubileo circular

Hoy se celebrará en la Iglesia de San Pedro.

Mañana en la de San Sebastián.

Pasado mañana en la de San Pedro.

Centros oficiales

De Hacienda

Por esta Depositaria - Contaduría se han puesto al pago los siguientes libranientos: don Francisco A. Campos Aguilera, don Joaquín Martínez López, don José García Nieto, Compañía de Ferroariles y Pascual Roda Rodríguez, don Enrique Salmeron Vivas, don Carlos Giménez Orozco y don Emilio de Porras Martín.

Hablando con el Gobernador

Al recibirmos ayer en su despacho oficial el Gobernador civil señor Carbonell Arqués, nos manifestó que había recibido la visita del Presidente de la Diputación y que habían convenido dar comienzo a los caminos vecinales que tienen consignación en los presupuestos, al objeto de aliviar la crisis de trabajo por que atraviesa nuestra provincia.

También nos dijo que se había incoado expediente para depurar las responsabilidades que

se derivan en el suceso de la Diputación.

Nuestra visita al Alcalde

Al hacer nuestra visita diaria al despacho oficial del alcalde señor López Gómez, nos manifestó, que casi diariamente efectuará una visita de inspección por las calles de la ciudad, al objeto de ver las necesidades de las mismas.

Denuncia

El arquitecto municipal, ha denunciado en el Ayuntamiento que el obrero de la brigada de albañiles, Angel Bournao, no ha prestado durante varios dias sus servicios sin haber justificado los motivos.

Licencia

Don Julián Palenzuela, ha presentado un escrito al Ayuntamiento solicitando licencia para efectuar obras de reparación en la casa número 5 de la calle Espronceda.

Bagaje

La Comandancia de Carabineros ha notificado al Ayuntamiento, para que se le facilite bagaje al cabo de este cuerpo, Pedro Milán Martínez y a los carabineros Antonio Martina Rodríguez y José Pascual Mogueras.

De Sanidad

Por la Inspección de Sanidad

de la provincia, se ha enviado para su decisión, al abogado del Estado, el pleito incoado para la designación de un médico en Guazamara.

Se han dado las órdenes oportunas para que se de por terminada la labor que viene desarrollando el equipo antitracomatoso en el pueblo de Canjáyar.

Se ha enviado para su publicación en el Boletín Oficial un anuncio con las condiciones, para la instalación de varios aparatos en «La Gota de Leche».

De la Diputación

Con motivo de las denuncias formuladas en la Prensa local, por el supuesto intento de fractura en los cerrojos de la Caja de la Diputación, por el señor Presidente se ha acordado que en el día de ayer se hiciera el oportuno arqueo de Caja, por los tres Claveros y se levante la correspondiente acta; habiendo dado por resultado, ser el mismo, de absoluta conformidad.

Ahora bien, como el asunto se ha pasado al Juzgado y hay un funcionario que reconoce bajo su firma, que ha tocado a dicho cerrojo, aunque haciendo las naturales salvedades de que no fué esa su intención, se le ha suspendido de empleo y sueldo,

hasta que por el Juzgado se reconozca oficialmente su inocencia.

Noticias y Sucesos

De Abastos

Vacunas, 3 reses con 486 kilogramos; lanares, 4 reses con 40 kilogramos; cabrio, 21 reses con 244 kilogramos; cerdos, 24 con 1.648 kilogramos.

Total: 2.418. Patatas se han vendido los cienkilo, de treinta a treinta y seis; al detall se vendieron de treinta a cuarenta céntimos.

Huevos: han entrado en el Mercado, 1.400. Se ha vendido el 100 de África; ha veinte y tres cincuenta del país a veinte y seis; al detall se vendieron de veinticinco a treinta céntimos.

La llegada de Franco a Almería

Se asegura que en breve llegará a nuestra capital el célebre aviador Franco, con el propósito de visitar el «Bar Levante», para gustar de los exquisitos vinos y licores que expenden, acompañados de tapas selectas y variadas.

No equivocarse al lado del «Hotel Levante», Puerta de Purchena o Rambla del Obispo Orberá.

Le cogen una pistola

Por la Policía y la Guardia civil, le ha sido ocupada a Francisco Soto Belmonte, una pistola del calibre doce cargada con dos cápsulas, por carcer, de la licencia correspondiente.

Le maltrata

Juan Expósito Vergara (a) «El Verano» ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia que cuando pasaba por la calle del Encuentro, fué maltratado de obra por Joaquín Escámez.

Denuncia

Doña Carmela Naranjo Heredia ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia al establecimiento «El Águila Real» por haberle perdido un abrigo que valora en 100 pesetas.

Un salvaje

Gabriela Veeda Román ha denunciado en la Comisaría a un hijo suyo, por haberla maltratado produciéndole lesiones de las que tuvo que ser asistida en la Casa de Socorro.

Mordido por un perro

Ayer fué asistido en la Casa de Socorro de mordeduras de perro Manuel Martínez Artero.

leyendo todos los días este periódico encontrará en él cosas amenas y agradables para el buen lector.

Vida judicial

Audiencia

Señalamientos para hoy

En la sala primera se celebró el juicio señalado, quedando con cluso para sentencia.

Sección 1.ª Vista de la causa n.º 88 del año 1.930 del Juzgado del distrito de la Audiencia de esta Capital contra Luis Navarro Almenro, por el delito de lesiones.

Abogado Sr. Fernández Orts Procurador Sr. Grisolia.

Sección 2.ª En esta sección no hay señalamientos.

Condenado

Por el Tribunal de la sala segunda ha sido condenado a tres meses de prisión y 100 pesetas de multa Rafael Medrano Padilla en causa eeguida por el delito de atentado.

Abuelto

Ha sido absuelto por el Tribunal de la sala primera, Consuelo Caparros Granero, de la causa seguida por el Juzgado de Sorbas por el delito de injurias.

SOLARES

Se alquilan dos solares situados en el camino de las Almadravillas perfectamente cercados, continuado y habitaciones lindando con los talleres de los señores Oliveros.

Razón calle Real 34(antes 40).

Son las mejores, las más elegantes y las más económicas. Rapidez en los encargos. REYES CATÓLICOS, 12

Fajas de goma RECORD

Talleres de recauchutado y vulcanización. Reparación de cubiertas y cámaras.

Droguería y perfumería LA INDIA

LA MAS ECONOMICA Y MEJOR SURTIDA

Ortopedia — Específicos — Pinturas — Esmaltes : : : : Artículos fotográficos en general : : : :

EUGENIO HERNANDEZ DEL AGUILA

GRANADA, 23, Y AYALA, 2.



HIJO DE RAMON A. RAMOS

Paseo de Colón, 19 (BARCELONA)

SERVICIO RÁPIDO SEMANAL ENTRE BARCELONA ALMERIA, MOTRIL, ALGECIRAS Y MÁLAGA.

con los vapores MARIA R., MARIA DAIME de R., ROBERTO R., RICARDO R., MANOLITA R., MANUELA C. de R., JACINTO Y ENRIQUETA R.

Salidas para Barcelona, directo para Almería, todos los sábados. Salidas para Almería directo para Barcelona, todos los lunes. Salida de Almería para Motril, Algeciras y Málaga, todos los martes.

NOTA.—Para cargar en estos vapores hay que pedir huecos con anticipación.

AGENTE EN ALMERIA:

Hijo de ALFREDO RODRIGUEZ S. E.—GERONA 5.

MADERAS

Pino negro de Bosnia

La casa que tiene el mejor surtido de estas maderas en sus diferentes clases, y la única que ofrece la clase primera especial para ebanistería. El mejor surtido en haya estufada y natural directa de Yugoslavia.

Hay existencias en caoba de Cuba, nogal satén, pino del país, pino rojo de Suecia y pinza pa.

PAULINO GIMÉNEZ, Carrera del Perú, 3. Teléfono 289 y 398.

(Revolución de Precios)

La Camisería Moderna

Príncipe, 10

Esta acreditada Casa ofrece a su distinguida clientela durante un mes, para la temporada actual un extenso y selecto surtido para Señoras, Caballeros y Niños.

En todas las operaciones de venta se hace una rebaja auténtica de un 15 por 100

Aprovechen esta ocasión

El Corazón de Jesús

DROGUERÍA Y PERFUMERÍA

Andrés Fernández Pérez Príncipe, 5 ALMERIA

BROCHAS PINCELES-BARNICES-COLORES-ESMALTES

ESPECIALIDADES NACIONALES Y EXTRANJERAS

PRODUCTOS FOTOGRAFICOS

DEPOSITARIO EXCLUSIVO DE LOS AFAMADOS TINTES EN PRIS

CITOCOL DE BRAUNS

: : PRODUCTOS ORTOPEDICOS : :

C. PEREGRIN en Testamentaria

PASEO DEL PRINCIPE, 30

Compra, venta y exportación de

Esparto, almendra y cereales

HERALDO DE ALMERIA

DIARIO POLITICO

Redacción, Administración y Talleres:

MÉNDEZ NÚÑEZ NÚM. 14

Informaciones telegráficas y telefónicas : : de España y del Extranjero : : : : Noticias políticas y generales : :

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Almería y Provincia. Mes 2 ptas.

Resto de España. Trimestre 7'50 "

Extranjero. 12'00"

PAGO ADELANTADO

De la provincia

Reclamos detenidos

Cuevas.—Por la benemérita de este puesto han sido detenidos Antonio Redondo Higuera y Francisco Piñero Piñero, los cuales se encuentran reclamados por el Presidente de la Audiencia, para que sufran prisión. Huerca-Overa.—También ha sido detenido por la guardia civil de este pueblo, José Valero García por estar reclamado por el Presidente de la Audiencia de esta Capital.

Por cometer actos inmorales

Roquetas.—Ayer fué detenido por la benemérita de este puesto Nicolás Fernández Barranco, por cometer actos inmorales en la vía pública.

Por tenencia ilícita de armas

Vera.—La guardia civil, ha detenido a Enrique Borbalan Victoria, por ocuparle una pisto-

la de dos cañones sistema «Le-fanchet» y no poseer la correspondiente licencia para el uso de estas armas.

Niño con erosiones

Cuevas.—Al salir del Campo de futbol de este pueblo el niño de 13 años de edad Francisco Ponce Rodríguez, se subió en la trasera de un automóvil que pasaba en aquel instante. Al llegar sobre el puente de hierro que hay sobre el río Almazora, el chico sufrió un mareo cayendo del auto y produciéndose lesiones leves.

Servicios Médicos

Hospital Provincial

Médico: Don Federico Soria Practicante: Don Rafael Lara.

Casa de Socorro

Médico: Don Domingo Artés Practicante: Don Francisco Márquez.

Vida marítima

Durante el día de ayer se registró el siguiente movimiento de buques:

ENTRADOS

Vapor francés «Zembra» de Argel, en lastre. Vapor «Monte Toro» de Melilla, con carga general y pasajeros. Vapor «Cabo Cervera» de Málaga con carga general y pasajeros.

SALIDOS

Vapor «Cabo Cervera» para Cartagena, con carga general y pasajeros. Balandra «Porto Pi» para Málaga con envases.

Se ruega a los señores suscriptores que si no reciben el periódico con puntualidad, den la queja a esta Administración.



A cada semana mayor número de Empresas de camiones y autobuses montan exclusivamente las nuevas cubiertas U. S. ROYAL HEAVY SERVICE. Encuentran que, así equipados, sus coches rinden un servicio continuo sin demoras en la carretera... Sean cualesquiera las necesidades de sus transportes, hay una U. S. ROYAL HEAVY SERVICE idea da y construida para satisfacerlas: la nueva U. S. ROYAL HEAVY SERVICE BALLOON (desde la sección 7.00a la sección 10.50) para trabajos que exijan gran almadillado y largo kilometraje; la HEAVY SERVICE de alta presión para el duro servicio de los camiones. El revendedor más próximo le dirá cual de ellos le conviene. Visítelo.

U.S. ROYAL